



🔊 COMUNICADO OFICIAL

📅 26 de mayo de 2025

👥 Asociación Nuestro Corazón por Bandera

Desde **Nuestro Corazón por Bandera** queremos manifestar nuestro total y absoluto apoyo a la **UCO de la Guardia Civil** y, en especial, al Teniente Coronel Balas, ante las recientes informaciones que buscan desprestigiar su labor y la de todo su equipo.

🗨️ Estamos asistiendo a una campaña de acoso, ataque y derribo contra una de las unidades más eficaces y entregadas del país.

💔 **La UCO** está formada por profesionales que se dejan la piel cada día, que viven por y para su trabajo, con un profundo sentido del deber y compromiso con la sociedad.

⚠️ No podemos permitir que se entorpezca de forma deliberada el trabajo de quienes luchan incansablemente por la justicia y la seguridad. Estas maniobras no solo dañan a personas íntegras, sino que ponen en riesgo la confianza ciudadana.

👊 **Reiteramos nuestro apoyo incondicional a la UCO y al Teniente Coronel Balas.**

🔒 No vamos a parar hasta que se les deje seguir haciendo el impecable trabajo que realizan.

¡No están solos!

❤️🔥 **En defensa del honor, el esfuerzo y la verdad.**

Nuestro Corazón por Bandera

#UCO #GuardiaCivil #ApoyoTotal #NoEstánSolos #DefendamosLaVerdad #HonorYCompromiso
#SeguridadYJusticia #NuestroCorazónPorBandera #EspañaUnida #RespetoInstitucional
#FuerzaYHonor #BalasNoEstáSolo